

Pistolenshützen bei Kreis- und Bezirksmeisterschaft in jeder Disziplin auf dem Podium

Das Großkaliber-Pistolenteam des SSV Blau-Weiß Lipperbruch, bestehend aus Arvid Klaudt, Matthias Reen und René Sekulla, trat bei den Kreismeisterschaften 2019 in vier Disziplinen an. Immer waren sie auf dem Siegerpodest zu finden.

Mit dem Sportrevolver 357 mag sowie 44 mag holten sie sich jeweils den Kreismeistertitel. Bronze gab es in den Wettbewerben Sportpistole 9 mm Luger sowie 45 ACP.

Auch in der Einzelwertung sahnten die Lipperbrucher ab:

René Sekulla überzeugte mit Gold, Silber und Bronze. Matthias Reen gewann zweimal Silber und einmal Bronze. Arvid Klaudt erkämpfte einmal Bronze.

Die Bezirksmeisterschaften in den vier Wettkämpfen verliefen ebenfalls fantastisch. Wieder war das Trio jedesmal auf dem Podium vertreten. Die Mannschaft erzielte zwei Siege und eroberte den zweiten sowie dritten Podestplatz.

In der Einzelwertung wurden Arvid Klaudt und René Sekulla Bezirksmeister. Außerdem glänzte René Sekulla noch mit einem zweiten und dritten Rang sowie Arvid Klaudt mit Position drei.

Matthias Reen schaffte zweimal das zweite Siegerpodest.

René Sekulla erhielt bei den Kreis- und Bezirksmeisterschaften in der Einzelwertung jeweils einen kompletten Medaillensatz.



Die sehr erfolgreichen Lipperbrucher Pistolenshützen v. l.:
René Sekulla, Matthias Reen sowie Arvid Klaudt.